



Domingo, 7 de enero de 2024

El Gobierno de Asturias activa un sistema de vigilancia en la costa ante la posible llegada de microplásticos

- **La red de agentes medioambientales realiza desde hace días exhaustivos recorridos por las principales playas y rías y no se han detectado hasta el momento restos significativos**
- **El dispositivo continuará operativo ante la posibilidad de que las corrientes transporten residuos a nuestro litoral**

El Gobierno del Principado ha implementado un sistema de vigilancia en las principales playas y rías de la región con el objetivo de detectar posibles restos de microplásticos. En los últimos días, la red de Agentes Medioambientales del Principado ha realizado exhaustivos recorridos a lo largo de la costa regional para identificar acumulaciones de microplásticos que podrían haber llegado a nuestras costas tras la pérdida que sufrió un buque de carga frente a las costas de Portugal el pasado 8 de diciembre.

Hasta el momento, no se han hallado restos significativos relacionados con este incidente. No obstante, el dispositivo continuará activado en los próximos días ante la posibilidad de que las corrientes puedan transportar estos residuos a nuestras costas. El Gobierno del Principado trabaja en coordinación entre los distintos departamentos y administraciones competentes.